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ATC理事会議事録（2013年 10月 3日[木] 19時 15分～21時 30分；きゅりあんにて） 

【出席者：青木(幸), 青木(義), 恩田, 桐山, 熊谷, 鈴木, 高井, 高木, 中林, 羽入,箕田, 吉田(幸),前田(司会),･

佐藤(書記)】 

 

1. ATCカップ報告 

気温 

・いつも以上に気温が高くて、消防署から何度も大丈夫かと問合せがあった。2～3人気持ち悪くなっ

た程度。（意識があれば病院に連れて行かない方がいい。）選手もなれているのと、ｊ 

バイク事故 

・来園者との事故があって、いまだにもめている。後日お菓子を持って挨拶に行った。ぶつかった人

と行ってもお前は呼んでいない。変わった人、自己を起こしたんだから止めさせろと。 

・各方面に文句を言っている。 

・ぶつけられたのか、自分からぶつかって行ったのか分からない。事故の前にゴール地点の東北大学

の女性と話をしていた。 

・ぶつけた人（34番、実際は 43番）ぶつけた選手がそのまま行ったことについて、逃げたというこ

とで腹を立てていた。 

・怪我は、軽い打撲で、大したことはない。病院も戸田総合病院、と指定。オートバイで帰っていっ

た。 

・個人名で立替金 5万円振り込んだら、会として振り込むべきだろう、教育委員会にクレーム。 

・金儲けのためにやっているのか、国土交通省にもクレーム？ 

・8月中は 3日に一度、最近は 10日に一度電話。 

・電話をすればもっと早く来れただろう、 

・許可を出した埼玉県・国土交通省に責任を問うと。 

・去年の事故で対策を取ったが、次は更なる対策が必要になる。 

・バイクを止めて、スイムとランだけなどを提案しても、分からないのか、返事が出てこない。 

・エンデューロの大会で、ネットで、入園者を制限しているのを目撃したことあり。 

対策 

・ネットを張るなどして、歩行者の動きを制限する（安全なところに誘導する） 

・ボランティアを増やす 

・コースを短くして、ボランティアの密度を増す 

・参加人数を減らす 

・バイクを抜かした大会を提案する。 

・7月開催とする 

 

2. 佐渡大会報告（箕田） 

・台風の影響で、土曜は午前中穏やかだったが午後から荒れてきた。スタート直前までスイムがどう

なるか分からず、結局バイクラン、1時間遅れの 7時から 5秒 3名ずつ、レース#順に。 

 

・最初は向かい風だったが、例年に比べて強い風ではなかった。完走率は良かった、気温は朝から高

くなかった。 

 

3. ハワイ大会 

・小島さんと徳永さん。来年は岡崎さん 

 

4. 洞爺湖大会 

・気温 21度、水温も 21.5度、ブイが小さくて見難かった、 

・バイクで雨がザアザア降りになった。 

・ランは 10kmを２往復 
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・来年も行きたい。一人で行ったが楽しかった。 

・初めてだったので、色々問題あった。 

 

5. つくば大会（11/27） 

・箕田、皆外れ 

 

6. 360分走・その他合同練習会 

・富士山バイク練習会(10/20)国道の一本横を走るので、車少ない。 

・10/20(日)  

・2月 8日（日）例年通り 

・1/12(日) 東京千駄ヶ谷プール 

・2/9(日) 東京千駄ヶ谷プール 

（デュアスロンが不透明なので、ここまで） 

 

7. 総会 

・1月 19日開催（例年第 3日曜日） 

品川 Pホテルのメインタワー 

 

8. 新年会 

・同上 

 

11. 合同練習会 

 

12. 合宿報告 

・千葉予定通り終了 

 

 

12. 傷害保険 

・対外者への保障を確認する、会員に対する保障は意見なし 

 

 

9. 会計報告 

・ほぼ例年通りで、9月 30日現在の状況を会計より報告 

10. 収支予算案 

・以上の４案件は 12月の理事会で確認する 

 

 

以上 

 

 

 


